

Un tour en vélo ... - NEWS - 8 nuits, ça suffit ...

Écrit par Eric

Lundi, 13 Décembre 2010 15:56

Après avoir retardé le départ 3 fois pour cause d'inefficacité chronique dans les quelques tâches inscrites sur notre liste, on a finalement réussi à mettre une petite croix en face de chaque ligne et on peut reprendre les vélos !

Départ demain, à l'aube (enfin ... midi quoi ... ça sera l'aube en Europe finalement :))

Direction Lao Cai, ville frontière côté vietnamien. Au passage : des rizières, quelques collines, mais rien de bien méchant paraît-il.

Alors à dans 500 km !

PS : [2 ou 3 vidéos](#) et une [soixantaine de photos](#) en plus ...